

M. L. P. S.

Mouvement pour la Liberté de la Protection Sociale
165, rue de Rennes 75006 PARIS

Claude Reichman interpelle Manuel Valls sur RMC

(Mardi 8 avril 2014, émission « Carrément Brunet »)

Tout d'abord, Manolo, comme on t'appelle en Espagne, on va se tutoyer, comme on le fait en Espagne. Ecoute, Manolo, tu as une seule grande décision à prendre, et tout de suite : annoncer officiellement la fin du monopole de la sécurité sociale. Et d'un coup d'un seul, tes 50 milliards, tu les as.

A l'heure où je te parle, Manolo, plus de 300 000 Français se sont assurés en dehors de la Sécu. Et ils s'en portent merveilleusement bien. Mais les autres, ceux qui ne savent pas, ou qui ont peur, est-ce que tu y penses, Manolo ? Il ya en France 15 millions de personnes qui n'arrivent plus à joindre les deux bouts, 8 millions de pauvres, 5 millions de chômeurs. C'est la Sécurité sociale avec ses charges monstrueuses qui est responsable de ce désastre.

On peut s'assurer mieux et pour beaucoup moins cher qu'à la Sécu, et on y gagne beaucoup de pouvoir d'achat. Et les entreprises, Manolo, tu y as pensé ? Il y en a trois millions, des petites, des moyennes, des commerçants, des artisans, de professions libérales. Toutes pourraient embaucher un ou deux salariés si le chef d'entreprise était libéré des charges insensées du RSI. C'en serait fini du chômage de masse en France !

Alors, Manolo, tu sais ce qui te reste à faire : montre-nous que tu as des *cojones*, pas comme les bataillons de couilles molles de la classe politique. D'ailleurs, rappelle-toi, tu étais à Matignon avec Lionel Jospin en 2001, quand il a pris l'ordonnance qui a abrogé le monopole de la sécurité sociale.

Alors à toi de jouer, Manolo. *Hasta luego, hombre !*